

Mensaje enviado por Instagram el 18 de marzo a estudiantes por parte del proyecto OpenFING:

Debido a la suspensión de clases presenciales por la emergencia sanitaria la plataforma OpenFING presenta un mayor uso y consumo de ancho de banda.

La Facultad y en especial la Unidad de Recursos Informáticos va a estar pendiente para asegurarse que la plataforma no caiga y que todos puedan acceder para repasar, estudiar y estar al día en sus clases.

Entendemos que en estas semanas será una herramienta fundamental tanto para los estudiantes como para los docentes.

Para lograr un buen uso entre todos les solicitamos que no descarguen las clases, sino que las miren online. La descarga consume más ancho de banda y esto genera un problema. Les pedimos que sean pacientes si por momentos está más lenta la reproducción y que si es así cierren la página y vuelvan en unas horas.

Recomendamos acceder a los espacios en EVA de sus cursos donde los docentes estarán informando sobre las actividades a realizar en las próximas semanas. También recomendamos acceder a la web de Facultad para recibir información sobre las medidas frente a la emergencia sanitaria y la reprogramación del calendario lectivo.

Los funcionarios de la FIng y nuestro equipo están haciendo lo posible para que todos accedamos a material de estudio de forma remota. De esta forma nos cuidamos y cuidamos a los otros.

Pedimos por favor compartan esta publicación, así más compañeros saben de esto y evitamos que OpenFING deje de funcionar de forma estable ¡Gracias!